

Seniorenverein Münchenbuchsee

CORONA: Der Seniorenverein dankt für die eindrückliche Solidarität der jüngeren Generationen

Der Bundesrat hatte eben das Inkrafttreten der ausserordentlichen Lage beschlossen, als im ganzen Land WhatsApp- und Facebookgruppen starteten, wo Jugendliche und Junggebliebene den Personen aus den Risikogruppen ihre Hilfe fürs Einkaufen, Kinderbetreuen oder Hundeausführen anboten. Kurzentschlossen klinkte sich der Seniorenverein ein, richtete einerseits eine eigene WhatsApp-Gruppe für die Hilfe anbietenden in Buchsi ein und schuf andererseits ein Kontakttelefon für Hilfesuchende.

Der Start war am Samstag, 14. März im Verlaufe des Nachmittags. Dann durften wir Senioren erleben, wie Kommunikation unter Jüngeren heute so läuft: Bis Samstagabend hatte sich schon ein Netzwerk von 26 Hilfsangeboten gebildet. Bis Ende März waren es gar gegen 70! So konnte während der langen Zeit der behördlich empfohlenen Isolation rund 60 Haushalten ein gefahrloser Einkauf geboten werden über das Kontakttelefon, an welches auch die Gemeindeverwaltung Anfragen weiterleitete.

Der Seniorenverein ist hochofret über die gelebte Solidarität, welche die Jugendlichen, aber auch die unter 50jährigen Helfenden spontan bewiesen haben. Ihnen allen danken wir herzlich für ihren Einsatz. Unser Dank geht ebenso an die Personen aus den Risikogruppen, die den Dienst angenommen haben. Denn auch die Bereitschaft, Hilfe anzunehmen, ist nicht immer einfach und braucht eine gewisse Portion Überwindung.

Bekanntlich ist eines unserer Projekte, die Nachbarschaftshilfe zu fördern («Caring community») und Alters- und Generationenarbeit zusammenzuführen. Die CORONA-Zeit hat gezeigt, dass das Konzept aussichtsreich zu sein scheint. Allen Beteiligten nochmals von Herzen ein grosses Dankeschön!

Nächste Veranstaltung (Durchführung unsicher → Website beachten)

Spielnachmittag für Seniorinnen und Senioren: Donnerstag 3. September 2020, 14:30 Uhr im Domicil Weiermatt.

www.seniorenbuchsi.ch: Der Seniorenverein trägt zu einer guten Alters- und Generationenarbeit in Buchsi bei mit Anlässen, mit Projekten, mit dem Hilfsangebot «Buchsi-Senioren vernetzt» und mit einer stets aktuellen Information.

Von den rund 2'500 über 65jährigen Buchserinnen und Buchsern ist bereits ein Fünftel Mitglied beim Seniorenverein. Unterstützen bitte auch Sie unseren Einsatz durch eine Mitgliedschaft (Jahresbeitrag CHF 20.00 für Einzelpersonen / CHF 30.00 für Paare). Besten Dank.